



Órgano de los Sindicatos Obreros de Industria de Badalona y portavoce de la Confederación Nacional del Trabajo de España

EDITORIAL

Efervecencia Social

España toda es un cráter en constante ebullición, incapaz de sostener la lava se desmorona por momentos, hasta que una explosión por la fuerza de sus gases infléctos hagan su revolución, por efectos de su presión se tambalean todos los privilegios y estamentos constituidos. Los acontecimientos se precipitan, no tanto como desearíamos, pero esta desorientación, esta desrealización, más que una preparación, es un ensayo de los nuevos, es un alarín, por las fuerzas reaccionarias, un aviso a los intereses creados. No es así, ni porque sí, que la clase no trabajadora abandone sus posiciones, la fuerza de la costumbre, su tradición, sus prejuicios les hacen sus guerras para desfogar las aspiraciones proletarias que molsten la digestión de sus insustentables apellidos. Ellos se fortalecerán, ellos se prepararán, saben que está agitando su desagravio por la ley humana de la equidad y justicia. Como a clase irreversiblemente tiene que desaparecer, pero sus agostias instintos de conservación, les hace vor las cosas con el espasmo de su vana superfluidad, con todos los medios de fuerza a su alcance necesitan la gravedad de las circunstancias, imponiendo el terror de la cárcel y el ajustado para detener la revolución popular, y un Gobierno débil será la consolidación momentánea de sus bastardos intereses. Y a todo esto seguirá años de miseria, de hambre, por la paralización de las industrias; oídse salva del naufragio al capitalismo, la Guerra será el apoteosis.

Hace un año cuando que nos presenta España, su crueldad es ciencia de formas al natural, cubren vivos, las situaciones se destacan, el pueblo espectador de los acontecimientos ha sido dividido, existiendo. Un Aznúa puede muy bien ser, un Muoliní; la provocación paritica (un partido) val de un Maura, un Lerroux, pero es solo un artículo de las circunstancias, el resto almas que naufragan al viento de las circunstancias, se adaptan a todas las conveniencias con tal de beneficiarse sus haberes, y solo el pueblo será la acemila que sobre sus enloquecidas espaldas cargará con los fardos de graves consecuentismos.

En estas circunstancias, si no imposible, muy difícil será romper los atavismos trogloditas de una clase, la evolución humana, la liberación de los trabajadores, sufrirá un retroceso, que los años obsecraren la visión del porvenir.

Estos efectos repercutirán en Alemania, Hitler se adueñará de la situación política; el resto de Europa relativamente seguirá en seguida, Portugal; pero siendo una lucha de clases, y éstos existen en América, Oriente y Occidente, todo oscila sobre una propia orbita, pero la fuerza de gravedad, de atracción, es la situación de España que influencia a todos los caparines del Orbe. De nuestra actitud depende la reacción a la libertad de todos sus países.

Sin creer que vamos a llegar temprano, ya que nuestra costumbre es hacer tarde; en estas circunstancias de general desmoro, por la conducta de esta República que tan hipocritamente alento del pueblo, antes que ellos tenemos que llegar nosotros. La Revolución Social se impone, paria de donde paria; ella misma se unificara y quien ha deprecado un régimen de fuerza, no es fácil sufrir una contra revolución, tendrán necesidad de sus fuerzas por contener la liberación de sus respectivos países, a la que repetimos su situación dependerá de la nuestra. Los interrogantes, los enigmas que describen los sistemáticos tradicionalistas, quedarán desfilados la mañana siguiente de haber efectuado la transformación social, ya que no es necesaria por la vida de la humanidad, el sistema que dejará de existir. En esta convicción moral podremos encauzar el alarín proletario hacia su perfecta liberación. Al Comunismo Libertario.

LA CHUSMA SE REORGANIZA



—Créame, ahora no nos desarmarán como el 14 de Julio. —Me lo figuro, porque esta vez el pueblo nos rebentará a patadas.

El jesuitismo y el pistolismo amparado por la reacción, contra el derecho y la libertad La malvada compañía "La Badalonesa S. A." Sus procedimientos y sus crímenes

A pesar de protestas a que se corrigiere todo lo pasible para hacer mejor la elaboración, no pudimos conseguirlo. La mala fe, la mala conciencia. Por un momento pudo vencerse al señor Maura, empleado leguista y haciendo continua protesta que según él —iba la "cosa" contra su honor. El salvaje era vivo. En las bocas de los hombres se encontraba hierro y mezcla de diferente color al que estaba desfilando la producción era robada en un 60 por ciento por culpa del material.

El señor Maura, entonces ya era el actual, el jefe gerente, hombre sin pieza de situación, completamente desconocedor de la industria, con más soberbia que Mas-dol, en lugar de procurar la solución, nos apartaba más de ella. Le previmos de la manera que funcionaba todo de los hombres, pero no me hizo caso. Un domingo, a principios del mes de julio de 1931, el 25 de marzo, avudados por el serafico y traidor Eilas Martí, que en el día anterior, terminaron por hundirlo. De esa fecha estaba declarada la guerra.

Intentamos todas las formas de solución, con las mejores atenciones. El personal de las fábricas de hotelaría desaparecieron al huelgo.

La compañía, Bagueza principalmente...

re, talón que los hermanos Clotas, Re-casas, Riús, el "Juanito" y otros, obreros a sueldo. Las extructuras del sindicato con la representación de la gerencia no daban resultado. Los tratadores, los que se les tuvo una consideración a los tratadores anteriores, comenzaron a ir. Riús, según nos aseguraron, era el que facilitaba el sueldo procedente de las oficinas. Villota, a Blasco, escondido en aquella época, porque era perseguido por sus representantes delirios. No demás se dedicaron a fomentar entre las almas simples y los estomagos indigestos el desmoronamiento y la traición.

Asociados por Blasco y los rufianes que le acompañan, se fueron a la U. G. T., contra reclutivos de todo el detritus social, que ampara como obreros hoy a los que ayer y siempre amparan las pléreas mercenarias para adular, por lo que se traslada a los obreros antiguos. Los puestos de la fábrica "Badalonesa" mini, se fueron ocupados, dejando al resto del personal.

Salieron que no todo el personal que hoy trabaja está conforme con el dicho y que entre ante su misma forma de proceder, pero los epítetos, las Ofensas, Re-casas, "Juanito", Riús, etc., imponen su proceder haciendo que el pistolismo a sueldo les ampare, rogando que Blasco y Riús y otros que no concen como ocupen puestos en la empresa.

El panorama del victimario en esta localidad es rotamente igual que cuando las bombas de la monarquía estaban en el poder. Nada ha cambiado.

Sabemos que las pléreas que son a calder en la casa Villota, lo faltan por aquellos que Blasco quiere, aunque estén insitios en la Bolsa del Trabajo de la Generalidad de Cataluña, representando a la Gerencia, nos manda a la Generalidad y a la pública declaración, por los señores críticos de la izquierda, Blasco, después de obligados a pasar por el libro, U. G. T., los manda a la Generalidad y después pide los que él quiere.

No creemos que nadie podrá negarnos esta verdad, ya que la proclaman constantemente.

El cierre de "La Badalonesa" es un atentado a los derechos ciudadanos, que la edición ley de Defensa de la República ha condenado al inaberrable y caudal.

También atenta a la economía del país la miserable compañía, aumentando el género a más de un 100 por ciento.

Entonces, existen en pero forzoso un crédito mínimo obrero de esta industria. Las circunstancias, pueden, a pesar de que la única sostenida con extrarolarios pasividad, se cambie por dicha voluntad, y el atentado a nuestro derecho a la vida está lo sigue; ¡Al final veremos quien lo resumió!

AMBIENTE CALDERO

Una ola de calor corre por los cuatro puntos cardinales; pero no es esa ola el que por efectos del espíritu anárquico por transmisión directa, la evolución de las ideas y el despertar de los pueblos.

Todos convergen en un punto determinado, en un momento, el espíritu anárquico, no pueden ser una política no pueden ser una política imperante, y vemos como se reparten la tierra en jurisdicciones equitativas, aunque en jurisdicciones equitativas, a los despojos esos rebeldes de ella a cultivos, a tiros por la Guardia Civil; pero esto ya es un síntoma revolucionario.

En España es donde más se manifiesta y se pone al descubierta lo que en sí significa la política.

En la revolución en silencio que surjan los cambios de esta y arrojan con seriedad y coraje contra el ecuanimismo imperante, y vemos como se reparten la tierra en jurisdicciones equitativas, aunque en jurisdicciones equitativas, a los despojos esos rebeldes de ella a cultivos, a tiros por la Guardia Civil; pero esto ya es un síntoma revolucionario.

En España es donde más se manifiesta y se pone al descubierta lo que en sí significa la política.

En la revolución en silencio que surjan los cambios de esta y arrojan con seriedad y coraje contra el ecuanimismo imperante, y vemos como se reparten la tierra en jurisdicciones equitativas, aunque en jurisdicciones equitativas, a los despojos esos rebeldes de ella a cultivos, a tiros por la Guardia Civil; pero esto ya es un síntoma revolucionario.

En España es donde más se manifiesta y se pone al descubierta lo que en sí significa la política.

En la revolución en silencio que surjan los cambios de esta y arrojan con seriedad y coraje contra el ecuanimismo imperante, y vemos como se reparten la tierra en jurisdicciones equitativas, aunque en jurisdicciones equitativas, a los despojos esos rebeldes de ella a cultivos, a tiros por la Guardia Civil; pero esto ya es un síntoma revolucionario.

En España es donde más se manifiesta y se pone al descubierta lo que en sí significa la política.

El gobierno revolucionario lo que es capaz de hacer el pueblo cuando rompe las cadenas que le aprisionan.

El choque es ya inevitable: Por una parte el despertar colectivo de los parias del campo, impudencia y atacando al poder autoritario.

Por otra parte el pavoroso problema del paro forzoso, cada vez más en aumento, se presenta en forma de crisis, porque el capitalismo sigue necesitando tomar como punto de partida el sentir humanitario.

Todo esto es favorable para la causa que se sigue, con sus fuerzas disponibles para actuar dentro del radio de acción libertaria.

Justicia, en otra manera es un símbolo de positividad, coronado de toda legalidad. Los pueblos no son ya conducidos por sus rabaldades en rebato. El capitalismo, en estos últimos tiempos, ha perdido toda su fuerza y potencia, su influencia en los medios obreros es nula. Donde más ambiente tenía era en el medio campesino, ya se valen muy bien como se rebelan contra él.

La campaña de rebelión, de ajitación a la rebeldía se intensifica y se extiende de una manera colosal por España y Audacia, térica y decisión. Lo demás, el pueblo responderá.

MINGO

Panorama español

Más de medio millón de seres sin fianza; hambre y frío en casa del obrero; la ciudad convertida en hormiguero, de quien tiene la conciencia serena. El burgués mira sus instintos de hiena; en la calle la fuerza dispara al jornalero y afiladas las garras, al feroz saqueador, al loco alborotado para amontonar la carga.

Orgas dentadas con los vivos descubriendo; los niños en la calle jugando por el hambre.

Nube de polvos que va de puerta en puerta. Remora en el estómago con la boca abierta, el hambre.

Los hombres políticos engañando por los indignos, que no pueden aceptar los indios. Por muchos fusiles y cartuchos haya en España, el anarquismo existirá siempre. El hecho en sí está en

CYRANO PARAGUAY

La Revolución en marcha

"Camaradas": Son momentos en, de que seguimos de este marxismo en que estamos sintiendo. Atravesando estos momentos de colubinas revolucionarias.

En España el estado capitalista se aproxima al derrumbe de la última batalla, por lo tanto debemos de estar alerta para apostarnos a la lucha. En todo los pueblos de España se están poniendo miles de obreros, por pedir un poco más de justicia, libertad, en nuestra república de trabajadores con tricrismo se desmorona por completo lo que es trabajar, pues en un país donde hay para comer, para vestir, para educar, sus habitantes se mueren de hambre cientos de ellos.

Por lo tanto, todos los hombres que piensan alto y sienten fondo deben de apostarse a la defensiva para podernos ganar todos nuestros esfuerzos para dar a este gobierno colérico la batalla definitiva.

"En pie, camaradas", apostados a la lucha y talos como un solo hombre defendiendo nuestro derecho a la vida, y a este derecho no nos quiere ningun soldado en la calle en pos de la revolución.

Comaradas, levantad vuestros puños en alto y apostados a la lucha por la libertad, por a quién pese y caiga quien sea, por el bienestar de todos con honor que sumerir por hambre.

en estas tierras tierra española, maldecido por todos los estamentos políticos y dictatoriales que a ellos desobedece el retroceso de la libertad humana y el ideal de la liberación proletaria.

Trabajadores, apostados a la lucha definitiva. ¡Viva la Anarquía! ¡Viva la Revolución Social!

JUAN ORTIZ

A todos los compañeros

LA CHUSMA OBRERA es nuestra, en de todos los trabajadores, por ella, exponemos y manifestamos nuestros sentimientos y cobardes en contra de las tiranías que nos esclavizan, nuestra misión es leerla y proponerla, el que la sabe como una institución que merece se le trate como a tal.

Todo aquel paquetaero de esta localidad que no la vendrá y no la exponga a un día de otro o la demás prensa, boicoteado.

La Administración





